

## Basement ? Grundlagen für deinen Glauben

Am 27. Januar 2014 startete „Basement – Grundlagen für deinen Glauben“ in der Evangelisch-methodistischen Kirche in Sersheim für Jugendliche zwischen 12 und 17 Jahren. Basement ist englisch und kann mit 'Fundament' übersetzt werden. Das war das Leitbild und die Motivation des Jugend-Alpha-Kurses, den Glauben als ein tragendes Fundament im eigenen Leben kennen zu lernen. Getroffen haben sich jeden Montagabend 16 Jugendliche und 13 Mitarbeiter, um gute Gemeinschaft zu erleben, mehr über Jesus zu erfahren und auch was die Bibel mit dem eigenen Alltag zu tun haben kann. Zu Beginn des abends hatten wir jedes mal eine andere Aktion, mal konnte man sich verkleiden und lustige Fotos schießen, bei einem Duft Quiz mit raten oder seine Geschicklichkeit beim Luftballons abwerfen unter Beweis stellen. Anschließend konnte man sich bei einem gemeinsamen Abendessen stärken und ins Gespräch kommen. An dieser Stelle noch einmal einen herzlichen Dank an alle fleißigen Helfer in der Küche, ihr habt uns toll bekocht! Anschließend kehrte beim Lobpreis mit Gitarren- und Kachon-Begleitung besinnliche Ruhe ein und bereitete auf den folgenden Vortrag vor. Jedes Thema wurde von einem anderen Referent vorbereitet, die nicht nur aus einer EmK Gemeinde kamen. Die verschiedenen Persönlichkeiten und Hintergründe bereicherte das Basement, jeder begeisterte für das eigene Thema auf eine andere Weise oder brachte die Jugendliche zum nachdenken. Wir hörten an den verschiedenen Abenden etwas über das Thema Jesus, Glaube, Bibel und Beten, Leben mit Gottes Führung, Leben in Gemeinschaft und über Welt-Wunder-Widersprüche. Um sich Gedanken über das gehörte zu machen bildeten wir im Anschluss drei Kleingruppen mit je zwei Mitarbeitern. Dort konnte offen über das Thema geredet und auch auf das eigene Leben übertragen werden. Beim gemeinsamen Abschluss wurde der Segen gesprochen und das Abschlusslied „May your life“ begleitete uns in die nächste Woche.

Die Themen Abende endeten in der Freizeit in Loffenau vom 14. bis 16. März. Dort rundete das Thema „Heiliger Geist“ unser Basement ab. Ein anspruchsvolles Thema, das uns durch tolle Vorträge und Gespräche persönlich beeindruckt hat und nahe ging. Und auch der Spaß kam in der kleinen Freizeithütte in Loffenau nicht zu kurz, am Freitag erlebten wir einen gemütlichen Spieleabend im Kaminzimmer und am Samstagmittag powerten wir uns bei einem Waldspiel aus. Anschaulicher Höhepunkt des Wochenendes war der 'Bad Taste' Samstagabend, bei dem sich alle verrückt und schrecklich anzogen und beim Wettkampf Mitarbeiter gegen Teens antraten.

Herzlichen Glückwunsch an die Teens, wir hoffen ihr konntet in der gesamten Zeit nicht nur diesen grandiosen Sieg mit nach Hause nehmen, sondern auch ein Glaubens-Fundament aufbauen. Letztendlich waren durch die gemeinsame Zeit nicht nur die teilnehmenden Teens zusammen gewachsen, sondern auch den Mitarbeitern viel das Abschied nehmen schwer.

Vielen Dank daher an alle, die diese tollen Erlebnisse wahr gemacht haben, danke an alle die sich mit viel Zeit als Mitarbeiter eingebracht haben, danke an die Gemeinde für die Gebete und Unterstützung. Es war für uns alle eine spannende Zeit die wir in vollen Zügen genießen konnten.





The image features a vibrant background of colorful balloons in shades of orange, green, yellow, and purple. A silhouette of a person in a dynamic, jumping pose is overlaid on the lower left. The text is arranged in a clean, modern layout with a dark blue background for the lower half.

# Basement

Grundlagen für deinen Glauben

ab dem 27. Januar 2014  
im Kapelle in Sersheim

für Teens von 12-17 Jahren

montags 18.18 Uhr bis 20.32 Uhr







## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

19:23:41 01.04.2014

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=93&pdfview=1>